

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu Binluh Tata Tertib Berlalu Lintas Dalam Kegiatan Pengenalan Lingkungan Sekolah

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 18, 2023 - 01:52



Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu Binluh Tata Tertib Berlalu Lintas Dalam Kegiatan Pengenalan Lingkungan Sekolah

Indramayu,- Kanit Binmas Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Bripla Anton Heryana didampingi Unit Binmas Briпка Hj. Siti Maya Shofa,

S.H. menjadi pengisi materi pada kegiatan Pengenalan Lingkungan Sekolah (PLS) dengan memberikan Binluh (materi) tentang tata tertib berlalu lintas kepada siswa-siswi kelas X SMA Negeri 1 Indramayu, Senin (17/07/2023) kemarin.

Dalam sesi binluh, Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu menyampaikan pentingnya menaati tata tertib berlalu lintas untuk menjaga keselamatan diri dan masyarakat di jalan raya.

Mereka menjelaskan beberapa materi, diantaranya Safety Riding (keselamatan berkendara), 3 (tiga) faktor yang mempengaruhi terjadinya kecelakaan lalu lintas meliputi faktor pengendara atau pengemudi, faktor jalan, dan faktor kendaraan, serta persyaratan yang harus dipenuhi oleh pengendara sepeda motor.

Dalam sosialisasi Binluh tata tertib berlalu lintas ini mendapatkan sambutan positif dari siswa-siswi dan pihak sekolah. Mereka mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu dalam memberikan pemahaman yang lebih mendalam mengenai keselamatan berlalu lintas.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi mengatakan kegiatan binluh ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Indramayu Polres Indramayu dalam meningkatkan kesadaran dan kepatuhan terhadap tata tertib berlalu lintas di kalangan pelajar.

Selain sosialisasi, Bhabinkamtibmas juga siap memberikan pendampingan dan bimbingan kepada siswa dalam hal keamanan berlalu lintas. Mereka mengajak siswa untuk selalu menghormati peraturan lalu lintas dan turut serta dalam kampanye keselamatan berlalu lintas di lingkungan sekolah dan masyarakat.

Kapolsek berharap melalui sosialisasi ini, para siswa-siswi dapat menjadi agen perubahan yang baik dalam menerapkan perilaku berlalu lintas yang aman dan bertanggung jawab.

“Dengan adanya sosialisasi Binluh tata tertib berlalu lintas pada kegiatan Pengenalan Lingkungan Sekolah, diharapkan generasi muda akan lebih sadar akan pentingnya keselamatan berlalu lintas dan berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang aman bagi semua pengguna jalan,” kata AKP H. Suhendi, Selasa (18/07/2023).